



Pièces	5 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	W-02V555
Prix	550 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

Maison mitoyenne proche du mythique village de Saint Tropez, située sur la commune de Gassin. Composée au rez-de-chaussée, d'une entrée avec un petit jardin, d'une cuisine ouverte sur le salon, d'un WC et d'une grande terrasse. Le premier étage comprend une suite parentale et une chambre. Le deuxième étage comprend deux chambres, une salle d'eau et un WC. Un grand garage situé au sous-sol de 53 m² vient compléter ce bien. DPE : 172 - D / Emission de Gaz à effet serre : 7 - B Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : 960 euros. Honoraires de transaction à la charge du vendeur Les ...

Semi-detached house close to the legendary village of Saint Tropez, located in the commune of Gassin. Composed on the ground floor of an entrance hall with a small garden, a kitchen opening onto the living room, a WC and a large terrace. The first floor comprises a master suite, a shower room and a bedroom. The second floor comprises two bedrooms, a shower room and a toilet. A large 53sqm garage in the basement completes this property. Energy rating : 172 - D / Greenhouse gas emission : 7 - B Estimated annual housing energy costs: 960 euros. Transaction fees (all taxes included) to be paid by the ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

